



ALISTAN MARCHA

Reclamo en UNAM: que '4T' deje de lado sus ideologías

Es necesario pedirle al presidente López Obrador y a los legisladores que dejen su ideología de lado y escuchan las alertas por la reforma al Poder Judicial, sostuvo Arturo Sánchez, alumno de quinto semestre de la Facultad de Derecho de la UNAM.

En una conversación con EL FINANCIERO, Sánchez González afirmó que “esperamos que nuestras voces sean escuchadas por los legisladores, o por el mismo Presidente, y esperamos que no solamente se encierre en su ideología de la '4T', sino que también tome en cuenta a los que gobierna y no estamos de acuerdo en lo que está haciendo”.

El estudiante, que busca participar en política en el futuro, sostuvo que es evidente que esta reforma acaba con la preparación que tienen los juzgadores actualmente.

“Esta reforma claramente es una afectación a la educación. ¿De qué sirve estudiar tanto, prepararse tanto si simplemente se van a escoger por sorteo o campaña?”, soltó.

Sánchez González señaló que parte del reclamo es que se valore la preparación de las personas. “En un juzgador, lo que vale es la experiencia. Por eso, los universitarios queremos pedir que se respete”.

El estudiante de derecho detalló que hasta el momento son 17 alumnos de la facultad los que organizaron la marcha, misma a la que esperan que se unan más de 700 estudiantes de diferentes facultades de la UNAM, e incluso de otras universidades.

—Pedro Hiriart